

Enseñanza de la historia

En la actualidad, faltan profesores de Historia, 2.400 según Educa. La carrera es poco atractiva, con mallas curriculares exageradas e intrascendentes para las necesidades actuales, con escasa modernización académica para enseñar, según los expertos, lo que conlleva una deficiente enseñanza de la asignatura en los colegios públicos y privados. Puedo asegurar que en todas las carreras de pedagogía sucede lo mismo. Un ejemplo de eso es que en algunas mallas curriculares de Historia, Geografía y Ciencias Sociales, hay cuatro o cinco semestres de Inglés; eso indica la pésima enseñanza de este idioma en básica y media, ya que no debería haber semestres de Inglés en la carrera universitaria de Historia. Hoy en día, esta asignatura es optativa en tercero y cuarto medio. Eso es insólito. Un país que no conoce su propia historia con todos sus vaivenes está destinado al fracaso como nación.

Alonso de la Fuente Castillo